

The background of the entire image is a rich, textured painting. It depicts several pairs of hands engaged in the traditional craft of weaving. The hands are rendered with realistic detail, showing skin texture and movement. They are working with fine threads of blue and white, creating a delicate, lace-like fabric. In the upper left, a bunch of green bananas is visible, adding a natural, agricultural element to the scene. The overall color palette is warm, dominated by earthy browns and tans, which contrast with the vibrant blues and greens of the threads and fruit. The lighting is soft, highlighting the intricate patterns of the weaving process.

FIESTAS PATRONALES  
SAN JUAN BAUTISTA

2025

Amucans



PROGRAMA FIESTAS PATRONALES  
SAN JUAN BAUTISTA ARUCAS 2025

Depósito Legal: GC 273-2025

Saluda



## Juan Jesús Facundo Suárez

Alcalde del Excmo. Ayuntamiento de Arucas

Hay momentos en el año que no se miden con relojes, sino con latidos. San Juan es uno de ellos. Con la llegada del solsticio de verano, Arucas se prepara para celebrar las fiestas de San Juan Bautista: *los balcones se visten de gala y nuestras calles adoquinadas se llenan de colores, música y tradiciones.* San Juan es más que una festividad: es un latido colectivo, la memoria de quienes nos precedieron y el legado que construimos para los que vendrán. Los actos, cada una de las canciones y aromas, nos recuerdan que somos una ciudad que sabe celebrar, que sabe sentir, que sabe ofrecer lo mejor de sí misma.

Este 2025 hemos preparado un programa que busca resaltar nuestras raíces y al mismo tiempo, abrir espacio a nuevas formas de sentir y vivir estas fiestas. La cultura, la música, el arte en sus múltiples formas, el deporte y la convivencia estarán presentes en cada jornada, pensadas para todas las generaciones.

Iniciaremos este viaje festivo de la mano de una pregonera muy especial: **María Dolores Guerra Ferrera**, actual *directora del colegio Sagrado Corazón de Jesús*, cuya voz y trayectoria marcarán el inicio de nuestras celebraciones.

Este año, les invito a participar en las fiestas patronales con una mirada distinta: *a vivirlas y sentirlas, disfrutando del significado profundo de la festividad de nuestro Santo Patrón, San Juan Bautista.* Porque en cada uno de los eventos, en las carretas engalanadas para la ofrenda-romería, en las místicas hogueras donde los rituales de salto invocan la buena suerte, en las alegres notas y ritmos musicales, en los

repiques de campanas desde la majestuosa Iglesia de San Juan Bautista, hay algo más que tradición: *hay vida, se mantiene nuestra esencia y se enaltece el corazón de nuestra ciudad que, ante las adversidades, sabe trabajar y salir adelante.* Entre los actos más significativos, volveremos a vivir la emoción de las Alfombras y el Arte Efímero de la Asociación de Alfombristas Corpus de Arucas; la Romería Canaria, que llenará de vida nuestras calles con nuestros trajes típicos, tradiciones e identidad canaria; y, por supuesto, *las cálidas hogueras y la Mágica Noche de San Juan*, en el marco del solsticio de verano, siendo ésta la noche más corta del año.

Quiero agradecer a toda la corporación municipal, a las diferentes concejalías y departamentos del Excmo. Ayuntamiento de Arucas, a los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad, a Protección Civil, a las Escuelas Artísticas, a los artistas, a las empresas colaboradoras, al voluntariado y a los colectivos municipales, por el trabajo coordinado y constante que, con esfuerzo silencioso, hace posible que todo fluya en armonía.

*Como alcalde de esta ciudad, les invito a vivir con orgullo, respeto y alegría esta gran festividad, que sigue escribiéndose cada junio bajo el cielo de Arucas y que el espíritu de San Juan nos acompañe todo el año.*

¡Viva San Juan Bautista!  
¡Viva Arucas!



## María José Valencia Almeida

Concejala de Festejos y Juventud  
del Excmo. Ayuntamiento de Arucas

Saluda

Un año más, Arucas se engalana para celebrar con alegría y orgullo nuestras fiestas patronales en honor a San Juan Bautista. Este esperado mes de junio representa un reencuentro con nuestras raíces y tradiciones.

Estas fiestas son el reflejo vivo de nuestra identidad, un espacio para compartir y celebrar la unidad de Arucas como ciudad. Cada calle engalanada, cada acto festivo y cada expresión cultural habla de una Arucas que vibra con el compromiso de su gente.

Además, este año hemos querido poner en valor el trabajo de las Comisiones de fiestas de los

barrios del municipio, verdaderos motores de sus celebraciones, que trabajan con entrega, creatividad y compromiso para que cada rincón de Arucas viva sus propias fiestas. Su labor, muchas veces discreta pero siempre esencial, sostiene el alma festiva de nuestro municipio y fortalece el vínculo entre vecinos y vecinas.

Desde la Concejalía de Festejos, quiero expresar mi más profundo agradecimiento a todas las personas, colectivos y entidades, así como al personal municipal, que hacen posible que nuestras fiestas cobren vida. La implicación de los colectivos enriquece el programa con sus propuestas que combinan la innovación y la tradición, siendo una expresión de nuestra identidad, historia y cultura popular.

Invito a toda la ciudadanía a participar con entusiasmo, respeto y espíritu festivo en cada uno de los actos que hemos programado. Que estas fiestas sirvan para celebrar lo que somos y para reforzar los lazos que nos unen como municipio.

¡Felices Fiestas!  
¡Viva Arucas!





Se acercan las fiestas de nuestro patrón San Juan Bautista y este año lo hace en el marco del Año Jubilar de la Esperanza.

Todos sabemos que San Juan Bautista, es el gran profeta que, con voz firme en el desierto, preparó el camino del Señor y señaló con valentía al Mesías que venía a traer luz y salvación.

En este Año Jubilar de la Esperanza, todos estamos llamados —como Juan— a buscar y señalar los signos de esperanza que Dios siembra en medio de nuestro mundo herido: en los corazones que aman, en las manos que sirven, en las vidas que se entregan.

Juan Bautista nos recuerda que el bautismo es renacer. Así también, este Año Jubilar nos ofrece una oportunidad preciosa para renacer en la esperanza, para dejar atrás lo viejo y acoger con fe una vida nueva en Cristo.

Es tiempo de conversión, de volver a las fuentes del Evangelio, y de renovar nuestra alegría de ser hijos de Dios.

Que la figura de San Juan Bautista nos inspire a ser testigos valientes de la esperanza, anunciadores de la Buena Nueva, y mensajeros del amor que no defrauda.

Que María, nuestra madre del Rosario y Estrella de la Esperanza, junto con San Juan Bautista, el precursor fiel, intercedan por nosotros en este camino de renovación espiritual.

**¡Feliz Fiesta de San Juan Bautista!**

**Venerando Novelle Guedes**  
Párroco de San Juan Bautista  
Arucas

Saluda



# Memoria Viva

NFL  
Pro Fútbol



# de Las Fiestas de Nuestros Barrios



# Memoria Viva

## de Las Fiestas de Nuestros Barrios

Reconocimiento a las Comisiones de Fiestas de los Barrios del Municipio de Arucas

El Ayuntamiento de Arucas, desea expresar su reconocimiento y agradecimiento a las Comisiones de Fiestas de los distintos barrios de nuestro municipio, cuya labor es fundamental para el desarrollo y la consolidación de nuestras tradiciones populares.

A través de su trabajo voluntario, estos colectivos contribuyen de manera decisiva a mantener viva la identidad cultural de nuestros núcleos poblacionales, promoviendo la participación ciudadana y fomentando el sentido de pertenencia y cohesión social.

En el contexto de las Fiestas de San Juan, patrono de nuestro de nuestra ciudad, valoramos especialmente su esfuerzo, su compromiso y capacidad organizativa, que permiten que cada barrio celebre con orgullo y dignidad sus festejos.

Desde esta Institución, reiteramos nuestro apoyo y reconocimiento a todas las personas que integran y colaboran con las Comisiones de Fiestas, pilares imprescindibles en nuestro municipio.

Este espacio en el programa es para ustedes, que con creatividad, trabajo en equipo y amor por sus barrios, mantienen viva la llama de nuestras tradiciones.

¡Gracias por ser parte esencial de Arucas!



## Comisión de Fiestas Bañaderos

Las fiestas de Bañaderos son historia viva de Gran Canaria. Históricamente famosas en toda la isla por sus verbenas, sus ferias y su ambiente popular, han perdurado gracias a generaciones de comisiones de fiestas que, año tras año, han entregado su tiempo, esfuerzo y creatividad para que el pueblo celebre a lo grande.

Personas como Chewy, María Dolores y tantos otros han sido el motor silencioso de esa tradición. Gracias a ellos se han rescatado actos emblemáticos como la feria de ganado, o la "gira y quema del plátano", que hoy se ha convertido en el acto principal. Lo que antes fue una fiesta con algunos actos cerrados

y de entrada paga, hoy es una celebración abierta, para reunir al barrio, con un marcado espíritu popular y comunitario.

Cada persona de la comisión –desde quien coordina, hasta quien vende números o monta la instalación eléctrica– es parte esencial de esta maquinaria festiva. Han sabido reinventar las fuentes de financiación, mantener la esencia, y sobre todo, no perder la ilusión.

Gracias a su entrega, Bañaderos no solo celebra fiestas: celebra identidad, memoria, y comunidad. Que nunca falte una comisión con tanto corazón como la suya.

# Comisión de Fiestas La Goleta

Hace apenas ocho años, un grupo de personas unidos por la amistad y por los lazos familiares decidió reavivar la llama de las fiestas de La Goleta, que habían estado en pausa durante un tiempo. Con más ilusión que recursos, y con el empuje de la vecindad, nació una comisión que hoy cuenta con unas 25 personas, muchas de ellas reclutadas casi por sorpresa, pero que han terminado convirtiéndose en el alma de las celebraciones.

Desde entonces, cada 7 de octubre, por el día de Nuestra Señora del Rosario, las calles de La Goleta se llenan de vida, alegría y mucha complicidad. No fue fácil al principio: tuvieron que poner dinero de su propio bol-

sillo para arrancar, pero la ilusión pudo más que las dificultades. Con sorteos, apoyo de comercios locales y, sobre todo, con la cantina durante las fiestas, la comisión logró levantar una celebración que une a todas las personas del barrio de todas las edades.

Son fiestas hechas con cariño, con esfuerzo, y con humor –como demuestra su lema, impreso en las camisetas: “La última y nos vamos”. Aunque cada año es más difícil compaginarlo todo, esta comisión demuestra que cuando hay corazón y comunidad, las fiestas siempre encuentran su lugar.





## Comisión de Fiestas Lomo de Arucas

Desde los años 80, cuando un pequeño grupo de vecinos y vecinas soñó con devolverle la alegría festiva al barrio, la Comisión de Fiestas del Lomo de Arucas ha sido sinónimo de comunidad, entrega y tradición. Fue en 1981 cuando se celebraron por primera vez las fiestas en honor a San Fernando Rey – aunque sin su imagen, que llegó al año siguiente – y desde entonces, cada 30 de mayo, coincidiendo con el Día de Canarias, el barrio se llena de vida, color y devoción.

Lo que comenzó como una elección entre varios santos se convirtió en una tradición que une generaciones. San Fernando fue elegido patrón por votación popular, y hoy

sigue siendo el símbolo de identidad de estas calles. Las fiestas, sencillas y hechas a mano, se han convertido en un espacio de encuentro, donde el barrio se reúne, se reconocen y celebran juntos.

El gran Baile de Taifa, la misa, la procesión y los actos pensados para niños, jóvenes y mayores reflejan una organización que, con pocos recursos pero mucha voluntad, logra grandes cosas. A las personas veteranas que sembraron esta ilusión y a quienes hoy la continúan: gracias por mantener viva la esencia del Lomo de Arucas.

# Comisión de Fiestas El Puertillo

La Comisión de Fiestas del Puertillo, representa el alma de un pueblo que vibra al ritmo del mar y la tradición. Desde hace más de medio siglo, vecinos y vecinas se han volcado con esfuerzo, ilusión y amor para mantener vivas unas fiestas que son orgullo colectivo. Figuras como Carmelo, que embarca la vigía adornada con banderas pagadas de su propio bolsillo, o Pino, luchadora incansable desde 1978, encarnan ese espíritu generoso que no espera nada a cambio más que la sonrisa de su gente.

Las fiestas del Puertillo, con sus fuegos acuáticos, la embarcación, los tenderetes y la alegría compartida, son mucho más que una

celebración: son historia viva, memoria afectiva y símbolo de identidad. Gracias a la entrega de tantas personas, mayores y jóvenes, esta comisión ha sabido mantener la llama encendida, adaptándose a los tiempos sin perder la esencia.

Esta comisión reconoce a cada mano anónima que ha contribuido, desde montar un escenario hasta visitar a un enfermo con mariachis. Porque como dijo Pino, "haciendo fiesta, hay vida", y ellos han regalado vida al pueblo durante décadas.





## Comisión de Fiestas San Francisco Javier

La historia de la Comisión de Fiestas de San Francisco Javier comienza en el año 2000, cuando el paso de la Virgen del Pino por el barrio encendió la chispa de la ilusión entre vecinos y vecinas. Aquel recibimiento sencillo pero emotivo marcó el inicio de un camino que no se ha detenido desde entonces. Primero nació la Asociación de Vecinos, y de ella, con cariño y esfuerzo, floreció la comisión de fiestas.

A lo largo de los años, esta comisión ha sido el alma de un barrio pequeño, pero lleno de energía y creatividad. Desde las primeras fiestas familiares hasta programas como Tenderete, pasando por campeonatos

de cartas, concursos de postres y las coloridas carretas para las cabalgatas, el objetivo siempre ha sido el mismo: unir al vecindario y pasarlo bien. Hoy, con 13 miembros activos y una constante renovación con sangre joven, la comisión sigue más viva que nunca.

Destaca el compromiso desinteresado, los kilómetros recorridos por una rifa, y la pasión por mantener encendida la llama festiva. San Francisco Javier es ejemplo de comunidad y orgullo de barrio. A quienes participan y a quienes aún no lo hacen: que se acerquen, porque aquí siempre hay espacio para sumar y celebrar.

# Comisión de Fiestas Santidad

Hablar de la Comisión de Fiestas de Santidad es hablar de historia, de fe, de comunidad y de un legado que empezó en 1994 con un grupo de catequistas y Don Olegario, el sacerdote. Tras 13 años sin celebraciones, aquel pequeño grupo devolvió la alegría al pueblo, y lo que comenzó como una fiesta fue también motor de transformación: gracias a su esfuerzo, la parroquia creció, se construyó el salón, la cocina, y con ello nació una comunidad unida por algo más que la devoción a la Virgen del Carmen.

Hoy, la comisión está formada oficialmente por 12 personas, pero detrás hay un

pueblo entero colaborando. Empezando en enero o febrero, la organización de las fiestas del 16 de julio es un proceso de meses, lleno de ilusión, rifas, "santirrascas", ideas nuevas y trabajo en equipo. Se celebra lo religioso, sí, pero también la vida compartida.

La unión ha sido siempre el pilar. Aquí no hay jerarquías, hay familia. Se recuerda con cariño a quienes ya no están, como Alicia o Enrique Rojas, pero su espíritu sigue presente. Y a los jóvenes, solo una invitación: acérquense. Aquí todos suman. Aquí se trabaja con fe, alegría... y mucho corazón.





## Comisión de Fiestas Tinocas

Desde 1958, año en que llegó la Virgen del Carmen patrona del barrio de Tinocas. Desde entonces, distintas generaciones han dado continuidad a las celebraciones, interrumpiéndose en muy pocas ocasiones.

La Comisión de Fiestas ha sido el alma de unas celebraciones que reflejan la identidad y el espíritu luchador de su gente. Con una historia marcada por la persistencia, hoy un grupo de tan solo seis personas mantiene viva una tradición que une al vecindario y da vida al barrio.

A pesar de las dificultades económicas, la escasa participación y la creciente burocracia,

esta comisión no ha cejado en su empeño de ofrecer, aunque modestas, unas fiestas llenas de corazón. Cada evento, cada izada de bandera desde la azotea, cada fuego artificial cuidadosamente lanzado, se hace con pasión y con el deseo de mantener el legado cultural y emocional de Tinocas.

Su labor es silenciosa pero fundamental: fortalecer los lazos vecinales, preservar las costumbres y llenar de alegría las calles.

Porque en un barrio pequeño, gracias a ellos, se celebran grandes fiestas.

# Comisión de Fiestas El Trapiche

La Comisión de Fiestas de El Trapiche es el alma de unas celebraciones que rebosan tradición, entrega y, sobre todo, unión. Javier Díaz, presidente de la asociación de vecinos, recuerda que esta es, sin duda "la fiesta de la comida": paella, sancocho, papas arrugadas... señala que el día principal de la fiesta la comisión llega a repartir hasta 300 platos de paella, y 175 de sancocho por el Día de Canarias. Todo hecho con amor.

La comisión está formada por 14 personas que a su vez también están vinculadas con la asociación vecinal. Juntos trabajan al unísono, sin distinciones. Ángela, su presidenta, lo resume bien: "Aquí nadie trabaja más que nadie, todos opinamos, todos hacemos... esto es un equipo."

Desde enero comienzan a preparar los actos de la fiesta en honor a San José de la Montaña, como la romería, el pregón o la escala en Hi-fi, este último, lo consideran uno de los actos más entrañables y laureados entre los vecinos y vecinas. Encarna o Juan Carlos son parte de la comisión y aseguran que este barrio sigue vivo gracias al esfuerzo incansable de las personas del barrio y aunque falta relevo generacional, la pasión sigue intacta.

"Aquí no se duerme, pero sí se sueña". Y todo, para que el pueblo disfrute. Lo de ellos no es trabajo: es puro corazón.





# CORPUS



CHRISTI



# ACTOS RELIGIOSOS Y CÍVICOS

HASTA EL 27 DE JUNIO

EXPOSICIÓN  
"SENTIDOS" DEL CORPUS  
CHRISTI EN ARUCAS

Triforio del Templo de Arucas  
Parroquia San Juan Bautista





**JUEVES 12 DE JUNIO**

## PREGÓN DEL CORPUS CHRISTI "VIVENCIAS DE LA NIÑEZ EN LAS ALFOMBRAS"

Pregonero: *D. David Suárez González*

Recital de la Coral Polifónica San Juan de Arucas

20:00 h. Templo Parroquial de Arucas

**JUEVES 19 DE JUNIO**

## IZADO DE BANDERA DEL CORPUS CHRISTI

12:00 h. Templo Parroquial de Arucas

**DOMINGO 22 DE JUNIO**

## FIESTA DE LA ALFOMBRADA

Desde primeras horas de la mañana, confección de alfombras en las calles habituales, así como el engalanamiento de balcones, ventanas y Altares

## SOLEMNIDAD DEL CORPUS CHRISTI

18:00 h. Eucaristía Solemne  
A continuación Procesión del Santísimo Sacramento y lluvia de pétalos en el Templo Parroquial desde la bóveda del Altar Mayor

**DEL 29 DE MAYO AL 28 DE JUNIO**

## EXPOSICIÓN "NICTÉMERA"

Autora: *Mónica Rodríguez Medina*

Colabora: Asociación de Alfombristas Corpus de Arucas

Lugar: Espacio Cultural La Mutua

ACTOS RELIGIOSOS  
PARROQUIA DE SAN JUAN BAUTISTA



**MIÉRCOLES 18, JUEVES 19  
Y VIERNES 20 DE JUNIO**

**TRIDUO  
A SAN JUAN BAUTISTA**

18:30 h. Rezo del Santo Rosario  
y oficio del triduo

19:00 h. Eucaristía

**MARTES 24 DE JUNIO**

**FIESTA PATRONAL  
DE SAN JUAN BAUTISTA**

9:00 h. Eucaristía

11:00 h. Eucaristía Solemne en  
honor al Santo Patrón San Juan  
Bautista.

A su término, procesión con las  
imágenes de Nuestra Señora la Virgen  
del Rosario y San Juan Bautista

19:00 h. Eucaristía





# Día de Canarias

**LOS SABANDENOS**  
60 Aniversario



VIERNES  
30 DE MAYO



12:00 h.  
PLAZA DE SAN JUAN

ACTOS FESTIVOS  
FIESTAS DE SAN JUAN BAUTISTA

HASTA EL 26 DE JULIO

UN INSTANTE DE SOSIEGO:  
LA NOCHE Y SU LUZ

*Tatiana García Pérez*  
Casa Gourié. Museo Municipal

DEL 13 AL 28 DE JUNIO

EXPOSICIÓN "UNA MIRADA  
NOSTÁLGICA AL OFICIO  
DE SOMBRERERO"

*De Domingo Pérez Navarro*  
Centro Municipal de Cultura

DEL 23 AL 28 DE JUNIO

EXPOSICIÓN DE PUZLES

Salón Multifuncional de la Oficina  
de Turismo  
A.C.V. Amigos que fuimos

# FIESTAS PATRONALES SAN JUAN BAUTISTA 2025

## ACTOS RELIGIOSOS Y CÍVICOS CORPUS CHRISTI

DEL 23 DE MAYO AL 20 DE JUNIO

- EXPOSICIÓN "CORPUS CHRISTI. LAUS ET JUBILATIO"

JUEVES 12 DE JUNIO

- PREGÓN DEL CORPUS CHRISTI

JUEVES 19 DE JUNIO

- IZADO DE BANDERA DEL CORPUS CHRISTI

DOMINGO 22 DE JUNIO

- FIESTA DE LA ALFOMBRADA
- SOLEMNIDAD DEL CORPUS CHRISTI

DEL 29 DE MAYO AL 28 DE JUNIO

- EXPOSICIÓN "NICTÉMERA"

## ACTOS RELIGIOSOS PARROQUIA DE SAN JUAN BAUTISTA

MIÉRCOLES 18, JUEVES 19 Y  
VIERNES 20 DE JUNIO

- TRIDUO A SAN JUAN BAUTISTA

MARTES 24

- FIESTA PATRONAL DE SAN JUAN BAUTISTA

## EXPOSICIONES

HASTA EL 26 DE JULIO

- UN INSTANTE DE SOSIEGO: LA NOCHE Y SU LUZ

DEL 13 AL 28 DE JUNIO

- UNA MIRADA NOSTÁLGICA AL OFICIO DE SOMBRERERO

DEL 23 AL 28 DE JUNIO

- EXPOSICIÓN DE PUZLES

## ACTOS FESTIVOS FIESTAS DE SAN JUAN BAUTISTA

VIERNES 30 DE MAYO  
DÍA DE CANARIAS

- LOS SABANDEÑOS

## JUNIO

DOMINGO 1

- EXPOSICIÓN AUTOMOVILÍSTICA

JUEVES 5

- MUESTRA DE DANZA

VIERNES 6

- LECTURA DEL PREGÓN DE LAS FIESTAS PATRONALES DE SAN JUAN BAUTISTA

- CONCIERTO PEDRO MANUEL AFONSO

SÁBADO 7 Y DOMINGO 8

- FERIA KM.0

SÁBADO 7

- SUBIDA AUTOMOVILÍSTICA BAÑADEROS - ARUCAS
- TIMPLIANDO
- ZARZUELA "LA COSTURERA DEL PUERTILLO"
- BAILE DEL MAURO

DOMINGO 8

- CONCURSO DE PINTURA RÁPIDA
- ACTIVACIÓN INTERNACIONAL DE RADIOAFICIONADOS
- CERTAMEN DE VESTIMENTA TRADICIONAL
- TEATRO. LA PELÍCULA DE DOM MENDO
- AQUÍ, NUESTRA GENTE

LUNES 9

- PASACALLE ROMERO
- HOMENAJE 50 ANIVERSARIO FALLECIMIENTO DE TONOHO

VIERNES 13

- ENCUENTRO DE MAYORES CIUDAD DE ARUCAS LA TROVA Y ESTRELLA LATINA

- AGRUPACIÓN FOLKLÓRICA MAYORES DE ARUCAS
- TEATRO: RESIDENCIA "MI HOGAR"

#### VIERNES 17

- FERIA DE ATRACCIONES Y COCHITOS
- FIESTA DE LA LECTURA READING PARTY
- FESTIVAL FOLKLÓRICO
- ARUCAS MOLA FEST

#### SÁBADO 14 Y DOMINGO 15

- CAMPEONATO DE TENIS DE MESA

#### SÁBADO 14

- HINCHABLES ACUÁTICOS Y FIESTA DE LA ESPUMA
- ROMERÍA CANARIA Y OFRENDA AL SANTO PATRÓN
- PARRANDA CANARIA, BAILE DE TAIFA Y VERBENA

#### DOMINGO 15

- TEATRO FAMILIAR "LA TEMPESTAD"
- PUNTO Y SEGUIDO "ENCUENTRO INTERNACIONAL DE VERSEADORES"
- LOS GRANJEROS DE MONTAÑA CARDONES

#### LUNES 16

- TORNEO DE PÁDEL

#### JUEVES 19

- CONCIERTO ORQUESTAS DE CÁMARA CIUDAD DE ARUCAS Y VALSEQUILLO

#### VIERNES 20

- ACTIVIDADES DEPORTIVAS VITAL FIT, STRETCHING, GLOBAL TRAINER, Y CICLO INDOOR
- FESTIVAL DE GIMNASIA "PIEDRA Y FLOR"
- PASACALLE Y TALLERES INFANTILES
- ARUCAS BOXEA
- XXXIII MEMORIAL JUAN FALCÓN SANTANA

#### SÁBADO 21 Y DOMINGO 22

- FERIA DE ARTESANÍA, OFICIOS Y TRADICIONES

#### SÁBADO 21

- ARÍSTIDES MORENO Y LA 101 BRASS BAND
- EL LAGO DE LOS CISNES
- CONCIERTO RAFA SÁNCHEZ LA UNIÓN
- VERBENA. ARMONÍA SHOW

#### DOMINGO 22

- FERIA DE GANADO
- ALBORADA SANJUANERA: RITOS Y FOLKLORE

#### LUNES 23

- ¡UN RATITO DE HUMOR! Omayra CAZORLA
- CONCIERTO MALDITA NEREA
- FUEGOS DE SAN JUAN DJ ABIÁN REYES Y RITMOW BAKANO
- NOCHE LATINA: SON CACHÉ Y PARRANDA ENDE CUANDO NO SALIMOS

#### MARTES 24

- ACTUACIÓN FOLKLÓRICA A. F. BENCOMIA
- ¡UN RATITO DE HUMOR! KIKE PÉREZ
- CONCIERTO LOS 600

#### JUEVES 26

- LA HISTORIA Y SU RADIO NIEVES CONCOSTRINA FETÉN Y FETÉN

#### VIERNES 27 SÁBADO 28 Y DOMINGO 29

- CAMPEONATO DE SURF

#### VIERNES 27 Y SÁBADO 28

- TORNEO DE PETANCA

#### VIERNES 27

- SESIÓN DE NARRACIÓN PARA ADULTOS
- BARRIO VISIÓN ESCUELAS ARTÍSTICAS

#### SÁBADO 28

- CONCURSO DE PUZLES

#### LUNES 30

- CON-TRASTES CONCIERTO

#### VIERNES 4 DE JULIO

- FESTIVAL INTERNACIONAL CANARIAS JAZZ & MÁS



**DOMINGO 1**

# **EXPOSICIÓN AUTOMOVILÍSTICA**



**EXPOSICIÓN DE COCHES CLÁSICOS,  
MODIFICADOS Y EXCLUSIVOS**

**10:00 A 16:00 h. / ZONA DE BARRETO / ORGANIZA: HAKOMORO**

**JUEVES 5**

# **ÁCRONO**

**MUESTRA DE DANZA**  
**ESCUELAS ARTÍSTICAS MUNICIPALES DE ARUCAS**

**18:30 h. NUEVO TEATRO VIEJO**



VIERNES 6

LECTURA DEL PREGÓN  
DE LAS FIESTAS  
PATRONALES  
DE SAN JUAN BAUTISTA

A cargo de **Doña María Dolores Guerra Ferrera**  
Directora del Colegio Sagrado  
Corazón de Jesús  
Presentado por el Aula de  
Teatro de las Escuelas Artísticas  
Municipales de Arucas  
20:00 h. Plaza de San Juan



A CONTINUACIÓN

PEDRO  
MANUEL  
AFONSO



Concierto  
LEYENDAS

PLAZA DE SAN JUAN

SÁBADO 7 Y DOMINGO 8

## FERIA KM.0 GRAN CANARIA

Mercado de productos de cercanía, frescos y de calidad, cuyo consumo ayuda al desarrollo local, a la sostenibilidad, a crear una economía más justa y a preservar el paisaje insular  
De 9:00 a 14:00 h.  
Parque de las Flores



SÁBADO 7

## SUBIDA AUTOMOVILÍSTICA BAÑADEROS - ARUCAS

Prueba valedera para el Campeonato Regional y Provincial de Montaña  
10:00 h. Carretera de Bañaderos a Arucas  
Organiza: Escudería Aterura

## TIMPLIANDO

Aula de Timple Solista de las Escuelas Artísticas Municipales de Arucas  
Artista invitado: *Grupo Atlántida*  
11:00 h. Centro Municipal de Cultura  
Entrada libre hasta completar aforo



SÁBADO 7

## LA COSTURERA DEL PUERTILLO

*Recopilatorio de Zarzuelas  
Famosas*

Guión Original: Víctor  
Batista Falcón

12:00 h. Nuevo Teatro  
Viejo

## BAILE DEL MAURO

Te invitamos a compartir con amigos y familia de la mejor música y baile tradicional, así como de nuestra gastronomía. Ven ataviado adecuadamente y disfruta con las canciones de los grupos: *Labrante, Rumantela, San Patricio, Albores Canarios, Parranda El Puntal* y las *Escuelas Artísticas Municipales de Arucas*

20:30 h. Plaza de San Juan



## DOMINGO 8

### CONCURSO DE PINTURA RÁPIDA AL AIRE LIBRE "CIUDAD DE ARUCAS"

Información de las bases en [www.arucas.org](http://www.arucas.org)  
Inscripción y sellado de soportes: de 8:30  
a 9:30 h. en la Plaza de la Constitución



### ACTIVACIÓN INTERNACIONAL DE RADIOAFICIONADOS "SAN JUAN BAUTISTA ARUCAS"

10:00 a 14:00 h.  
C/ León y Castillo



### CERTAMEN DE VESTIMENTA TRADICIONAL

12:00 h. Plaza de la Constitución  
Organiza: Agrupación Folklórica  
Herencias



**DOMINGO 8**

## TEATRO. LA PELÍCULA DE DON MENDO

*Escuela de Teatro de San Bartolomé  
de Tirajana*

18:30 h. Nuevo Teatro Viejo

*Entrada libre hasta completar aforo*



## AQUÍ, NUESTRA GENTE

20:00 h. Plaza de San Juan  
Reconocimiento a las Comisiones  
de Fiestas de nuestro municipio  
Acto presentado por la periodista  
de televisión, Wendy Fuentes



**LUNES 9**

## PASACALLE ROMERO CENTROS EDUCATIVOS DE ARUCAS

10:00 h. Desde la calle Heredad, Fco. Gourié,  
León y Castillo y Calle Reloj hasta llegar a la Plaza  
de San Juan



## HOMENAJE 50 ANIVERSARIO FALLECIMIENTO DE TONONO

Mesa redonda  
19:00 h. Centro  
Municipal de Cultura

VIERNES 13

Estrella  
Latina

XXIV ENCUENTRO DE  
MAYORES CIUDAD DE ARUCAS

11:00 h. Plaza de San Juan

ACTUACIÓN DE LA AGRUPACIÓN FOLKLÓRICA  
MAYORES DE ARUCAS

18:00 h. Nuevo Teatro Viejo



A CONTINUACIÓN

REPRESENTACIÓN TEATRAL  
DE LA OBRA RESIDENCIA  
"MI HOGAR"

Escrita y dirigida por Lolo Alonso Martín  
Grupo de Teatro del Centro de Mayores  
LOS JUBILOSOS



DEL 13 AL 29 DE JUNIO



## FERIA DE ATRACCIONES Y COCHITOS

ZONA DEPORTIVA DE BARRETO

VIERNES 13

### FIESTA DE LA LECTURA READING PARTY\*

*Book & Vibes Canarias*

Colabora: Cabildo de Gran Canaria

18:00 h. Espacio Cultural La Mutua y

Biblioteca de Arucas

Reserva de invitaciones en la App

'Arucas, espacio cultural'

### FESTIVAL FOLKLÓRICO SAN JUAN BAUTISTA

*"25 Aniversario de la A.F.C.  
Rumantela"*

19:30 h. Plaza de la Constitución

Organiza: Asociación

A.F.C. Rumantela





**CH** *Que* **ME**

**DASOUL**

**VIERNES 13**



# ARUCAS MOLA FEST

BA

SEAQUAQUE  
DJ

THE HARDEST  
URBAN SHOW

21:30 h. PLAZA DE SAN JUAN

SÁBADO 14 Y DOMINGO 15

## CAMPEONATO DE TENIS DE MESA

9:00 h. Pabellón municipal "Olímpico José Juan Navarro Batista"

Organiza: Club de Tenis de mesa, Firgón



SÁBADO 14

## HINCHABLES ACUÁTICOS Y FIESTA DE LA ESPUMA

11:00 h. Recinto Ferial



SÁBADO 14

## ROMERÍA CANARIA Y OFRENDA AL SANTO PATRÓN

TE CONVIDAMOS A ASISTIR ATAVIADO CON TU VESTIMENTA TRADICIONAL. SE PREMIARÁN LAS MEJORES CARRETAS TRADICIONALES, FACHADAS Y RINCONES ENGALANADOS

18:00 h. Desde el Cruce de las calles, Acequia Alta y La Cerera

## A CONTINUACIÓN

*Parranda canaria y baile de Taifa* en la Plaza de San Juan



## VERBENA

En el Recinto Ferial con las Orquestas  
*La Mekánica By Tamarindo*  
y *Las Ladys del Swing*



## DOMINGO 15

### TEATRO FAMILIAR "LA TEMPESTAD"

*El último sueño de Shakespeare*

2RC Producciones

12:00 h. Plaza de la Constitución



### PUNTO Y SEGUIDO "ENCUENTRO INTERNACIONAL DE VERSEADORES"

Con *Yeray Rodríguez, Anamarys Gil, Emiliano Sardiñas, Raúl Herrera (Cuba)*,  
la participación de las Escuelas Verseadoras *Clotilde Cruz Peña y Nieves Clemente*

18:00 h. Plaza de la Constitución



DOMINGO 15

# LOS GRANJEROS DE MONTAÑA CARDONES

CONCIERTO

20:00 h. Plaza de San Juan

DEL 16 AL 22 DE JUNIO

## TORNEO DE PÁDEL, SAN JUAN

Pistas municipales del complejo deportivo "Tonono" Antonio Afonso Moreno

Organiza: Club Magic Pádel

JUEVES 19

## CONCIERTO ORQUESTAS DE CÁMARA CIUDAD DE ARUCAS Y VALSEQUILLO

*Silvia Pileño (Soprano)* | Dirige: Airam Déniz | 19:30 h. Nuevo Teatro Viejo  
Reserva de invitaciones en la App 'Arucas, espacio cultural'



**VIERNES 20**

**JORNADAS DE PUERTAS ABIERTAS  
DE ACTIVIDADES DEPORTIVAS  
VITAL FIT, STRETCHING, GLOBAL  
TRAINER, Y CICLO INDOOR**

De 7:30 a 21:00 h.

Centro Municipal de Deporte

**Organiza:** Centro de Deportes Arucas

**FESTIVAL DE GIMNASIA  
"PIEDRA Y FLOR"**

17:00 h. Pabellón Municipal  
"Olímpico José Juan Navarro  
Batista"

**Organiza:** Club de Gimnasia  
Piedra y Flor

**PASACALLE Y TALLERES  
INFANTILES  
SOBRE RECICLAJE**

17:30 h. Plaza de la  
Constitución y C/ La Heredad

**"ARUCAS BOXEA"  
5º EDICIÓN**

18:00 h. Centro de  
Deportes Arucas

**Organiza:** Team Castro  
de Montaña Cardones



VIERNES 20

# XXXIII MEMORIAL JUAN FALCÓN SANTANA



**Banda Sinfónica Ciudad de Arucas**  
**"Bandatrónica" Concierto para Banda y Dj**

**21:30 h.**  
**Plaza de San Juan**

SÁBADO 21 Y DOMINGO 22

## FERIA DE ARTESANÍA, OFICIOS Y TRADICIONES

Muestra y venta de  
productos artesanales  
y alternativos  
De 10.00 a 21.00 h.  
Parque de las Flores



SÁBADO 21



ARÍSTIDES  
MORENO  
Y 101 BRASS BAND

12:00 h.  
Plaza de la  
Constitución



EL LAGO DE LOS CISNES

Ópera para niños/as. AM - Artes Escénicas  
19:00 h. Nuevo Teatro Viejo  
Reserva de entradas a través de la 'Aruca,  
espacio cultural' (3€)

LA UNIÓN

Rafa Sánchez

CONCIERTO

21:00 h.  
Plaza de San Juan



SÁBADO 21

## VERBENA ARMONÍA SHOW

22.30 h. Plaza de San Juan

DOMINGO 22

10:00 a 14:00 h.

Anexo a la zona  
deportiva de  
Barreto

## FERIA DE GANADO



## ALBORADA SANJUANERA RITOS Y FOLKLORE



Espectáculo tradicional por la A.F.C. Albores Canarias | 21.00 h. Plaza de San Juan

LUNES 23

¡UN RATITO DE HUMOR!

OMAYRA CAZORLA

19:30 h.

Plaza de la Constitución



MALDITA  
NEREA  
*Origen*

NOCHE DE SAN JUAN

CONCIERTO

21:30 h. — PLAZA DE SAN JUAN

LUNES 23

# FUEGOS DE SAN JUAN

00:00 h. DESDE LA MONTAÑA DE ARUCAS

DJ ABIÁN REYES Y RITMO BAKANO

00:15 h. Plaza de San Juan

# NOCHE LATINA



Parranda  
**ENDE CUANDO NO SALIMOS**

00:15 h. Plaza de la Constitución

MARTES 24

## ACTUACIÓN FOLKLÓRICA

Agrupación Folklórica Infantil  
y Juvenil BENCOMIA  
Escuelas Artísticas Municipales de  
Aruacas

13:00 h. Plaza de la Constitución



**JUEVES 26**

## LA HISTORIA Y SU RADIO NIEVES CONCOSTRINA FETÉN Y FETÉN

20:00 h. Nuevo Teatro Viejo

**VIERNES 27 Y SÁBADO 28**

## TORNEO DE PETANCA SAN JUAN BAUTISTA

9:30 h. Canchas de petanca  
anexas al Complejo Deportivo  
"Tonono" Antonio Afonso Moreno

Organiza: Club de petanca El  
Puertillo

**VIERNES 27, SÁBADO 28  
Y DOMINGO 29**

## CAMPEONATO DE SURF BODYBOARD CONTEST 2025

Playa de San Andrés y El Puertillo  
Organiza: Club de Surfing Oleaje



VIERNES 27

## SESIÓN DE NARRACIÓN PARA ADULTOS "MIEDO DE ANDAR POR CASA"

A cargo del narrador *Diego G. Reinfeld*  
20.00 h. Centro Municipal de Cultura

Colabora: *Biblioteca de Gran Canaria / Circuito Insular Días de Cuentos*  
*Reserva de invitaciones en la App 'Aruca, espacio cultural'*



## BARRIO VISIÓN

Espectáculo final de  
curso de las *Escuelas  
Artísticas Municipales  
de Arucas*

21:00 h. Plaza de  
San Juan

SÁBADO 28

## CONCURSO DE PUZLES

De 8:00 a 21:00 h.

Plaza de la Constitución

**Organiza:** Asociación  
Cultural y Vecinal  
Amigos que fuimos

### TARDEO BY

### 5MENTARIOS:

12:30 h. Savia Nueva

15:00 h. Kilian Viera

17:00 h. Cremita de Coco

19:30 h. Cuenta Atrás

Calle León y Castillo



LUNES 30

## CON-TRASTES

Orquesta de Pulso y Púa  
de las Escuelas Artísticas  
19:00 h. Centro  
Municipal de Cultura



# 34 FESTIVAL INTERNACIONAL CANARIAS JAZZ & más

VIERNES 4 JULIO

ALAIN PÉREZ  
Y LA ORQUESTA

MELISSA  
ALDANA QUARTET

21:00 h. Plaza de San Juan

EL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ARUCAS

# Les desea unas Felices Fiestas



#arucassanjuan25



## NOTAS:

En el caso de producirse algún cambio en la programación, el Excmo. Ayuntamiento de Arucas lo comunicará a través de los medios necesarios.

Durante el período festivo, con motivo de los diferentes actos programados, se realizarán cortes y cambios en la circulación de varias calles, por lo que rogamos estén atentos a las indicaciones y señalizaciones de la Policía

Local, información ofrecida por Radio Arucas 107.9 FM. y Redes Sociales.

Para cualquier información referente a la programación de las Fiestas Patronales de San Juan Bautista de Arucas, pueden contactar con la Oficina de Festejos a través del correo electrónico [festejos@arucas.org](mailto:festejos@arucas.org) o a los teléfonos 928 628 159 / 928 605 854.



EXCMO. AYUNTAMIENTO  
DE ARUCAS  
Concejalía de Festejos

Arucas  
*En el Corazón*

